



Es ist der wohl kreativste und spannendste Wettbewerb für Tuning-Fans. Auf der Tuning World Bodensee, die vom 28. April bis zum 1. Mai in Friedrichshafen stattfindet wird unter 64 Teilnehmern die beste Showcar gewählt. Pro Runde kämpfen die Autos in Kopf-an-Kopf Duellen den Sieg einzuziehen und am Ende die Krone einzuheimsen.

#### **Leadin**

Es ist der wohl kreativste und spannendste Wettbewerb für Tuning-Fans. Auf der Tuning World Bodensee, die vom 28. April bis zum 1. Mai in Friedrichshafen stattfindet wird unter 64 Teilnehmern die beste Showcar gewählt. Pro Runde kämpfen die Autos in Kopf-an-Kopf Duellen den Sieg einzuziehen und am Ende die Krone einzuheimsen. Unsere Redakteurinnen haben mit dem Organisator und zwei Teilnehmern gesprochen.

Die Besten der Besten zeigen beim siebten European Tuning Showdown auf der Tuning World Bodensee was man mit seinem Auto so alles anstellen kann. Organisator ist Sven Schulz. Er erklärt was die Besucher und die Teilnehmer beim ETS erwartet.

#### **O-Ton**

Einer, der mitmacht, ist Dany Nussbaumer aus Höchst in Vorarlberg. Der 25-jährige Österreicher ist mit einem ganz besonderen Auto am Start, das es so garantiert kein zweites Mal gibt.

#### **O-Ton**

Drei Jahre Arbeit stecken in diesem einzigartigen Auto, mit dem er auch auf der Straße unterwegs ist. Beruflich hat Dany mit Autos eher wenig am Hut - er leitet eine Eisdiele in Lichtenstein. Benzin im Blut hat er dennoch. Genau wie Elfida-Bella Tauterer aus der Steiermark. Sie nimmt mit ihrem knallroten Audi TT namens Lowlita am ETS teil. Bella hofft auf einen guten Platz, aber die Konkurrenz ist hart.

#### **O-Ton**

Als Frau hat man es allerdings in der Tuning-Welt nicht besonders leicht. Bella zeigt sich dennoch wenig beeindruckt von doofen Sprüchen.

#### **O-Ton**

Über 30.000 Euro für Umbauten hat sie in den vergangenen eineinhalb Jahren in ihre Lowlita gesteckt. Und das ist noch nicht einmal die Spitze des Eisbergs. Sven Schulz verrät, dass viele hier ein halbes Vermögen in ihre Autos stecken.

#### **O-Ton**

Bewertet werden die Autos in acht Kategorien. Unter anderem im Bereich Exterieur, Interieur, Qualität, Fahrwerk sowie Gesamteindruck. Bis ganz zum Schluss bleibt es richtig spannend.

#### **O-Ton**

Am Montag ab 15 Uhr geht es ins große Finale. Ein Spektakel, das wirklich keiner verpassen sollte.

Bettina Fath, Redaktion... Friedrichshafen